

Cercle de Liège, 10 Jan 23 - Repas de Nouvel An



Le traditionnel repas de Nouvel An a eu lieu le mardi 10 janvier au Domaine des Waides, établissement situé à Cointe sur les hauteurs de Liège.



Nous étions 34 participants. C'est un beau succès, qui confirme que nos repas sont toujours très appréciés.

Le menu de six services était excellent et à un prix défiant toute concurrence qui a ravi tous les participants. Le restaurant reste à la hauteur de nos espérances en ce qui concerne sa qualité.





Un grand merci à Jean Remy et Luc Dussaussois pour l'organisation sans failles de cette journée. Ce repas reste un événement-clé de la vie de notre cercle.

Les photos présentées dans cet article ont été prises par Pol Rondeux et Luc Dussaussois